

LPG Berlstedt mit der Kooperation eine große Rolle spielen, entstanden bis jetzt in unserem Kreis 15 Koopera-

tionsgemeinschaften. Die Frühjahrsbestellung ist für viele von ihnen die erste Bewährungsprobe.

### An die nächsten Aufgaben denken

Das Sekretariat der Kreisleitung hält es für richtig, die Genossen, die während der Kampagnen in den Komplexbrigaden arbeiten, zu zeitweiligen Parteigruppen zusammenzufassen. Diese werden von der Kreisleitung durch einen Parteikommunisten direkt angeleitet. Die Aufgaben der Parteigruppen sehen wir darin, sich politisch dafür verantwortlich zu fühlen und täglich darum zu kämpfen, daß alles klappt. Sie schätzen den Ablauf der Arbeiten ein und sorgen dafür, daß der Wettbewerb täglich ausgewertet wird, die Leistungen der Besten gewürdigt und Mängel in der Arbeitsorganisation sofort beseitigt werden.

Was hier zur Frühjahrsbestellung dargelegt wurde, trifft in vollem Maße für alle Kampagnen in der Landwirtschaft zu. Es kommt darauf an, alle LPG-Mitglieder rechtzeitig auf die kommenden Aufgaben vorzubereiten. Deshalb orientierte das Sekretariat der Kreislei-

tung die Grundorganisationen schon jetzt auf die Pflegearbeiten, die Heuernte sowie Getreide- und Hackfrüchtere. In der Kooperationsgemeinschaft Heichelheim wurde daher auf Initiative der Grundorganisationen der miteinander kooperierenden LPG für alle Kampagnen des Jahres 1966 der Komplexeinsatz der Technik ausgearbeitet. Damit ist die Grundlage gegeben, um alle LPG-Mitglieder vorzubereiten und die Wettbewerbsbedingungen für jede einzelne Etappe exakt auszuarbeiten. Die Erfahrungen und Erkenntnisse von Heichelheim wurden in einer Broschüre zusammengefaßt und allen Grundorganisationen vermittelt, damit sie sich in ihrer politischen Arbeit darauf einstellen können.

So wie die Grundorganisationen die Entwicklung von Kooperationsbeziehungen zwischen den Genossenschaften politisch vorbereiten, ebenso müssen sie Einfluß nehmen auf

die Entwicklung von ökonomischen Beziehungen innerhalb der Genossenschaften. Damit entstehen neue gesellschaftliche Beziehungen zwischen den LPG-Mitgliedern. Sie fördern das gemeinsame Interesse und die gemeinsame Verantwortung der Produktionskollektive für eine rasche Steigerung der Produktion und geben dem Wettbewerb eine konkrete Grundlage. Der IX. Deutsche Bauernkongreß wies am Beispiel der Entwicklung der LPG Neuholland auf die große Bedeutung der ökonomischen Beziehungen innerhalb der LPG hin. Die Herstellung solcher Beziehungen steht im Mittelpunkt der Anwendung des neuen ökonomischen Systems in den LPG. Wir sehen als Kreisleitung unsere Aufgabe jetzt darin, den Grundorganisationen der LPG, der Produktionsleitung und der wirtschaftsleitenden Organe zu helfen, den IX. Deutschen Bauernkongreß gründlich auszuwerten und bei allen Genossen der Landwirtschaft das theoretische Verständnis für das neue ökonomische System der Planung und Leitung zu wecken bzw. zu vertiefen.

Erhard Hünninger,  
Sekretär der Kreisleitung  
Weimar



Mit dem komplexen Einsatz der Technik der miteinander kooperierenden LPG Mechelroda und Kiliansroda konnte die Aussaat des Sommergetreides am 27. Februar beendet werden

Foto: Hother